



Reforma judicial sacará de la Suprema Corte a la élite de México, asegura Alfonso Durazo

El gobernador de Sonora Alfonso Durazo Montaña (Morena) afirmó que con la reforma al Poder Judicial sacarán de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) a la élite de México.

Ante el presidente Andrés Manuel López Obrador y la presidenta electa Claudia Sheinbaum, Durazo recordó que, en 2018, los adversarios al movimiento de transformación quisieron asustar al pueblo con el fantasma de la dictadura y “el peligro para México”.

“No lo consiguieron, ahora pretenden hacerlo nuevamente con la iniciativa de reforma al Poder Judicial y nuevamente no lo conseguirán porque hoy, como entonces, el pueblo se levantará en urnas y así como sacamos de Palacio Nacional de manera pacífica a quienes pretendían mantener sus privilegios, sacaremos de la SCJN a los representantes de la élite nacional”.

Durante la inauguración de obras del Sistema Portuario de Guaymas, Durazo ensalzó el trabajo del presidente López Obrador en favor del pueblo de México, los más desprotegidos, y por la democracia.

“La lucha de décadas del presidente López Obrador por la democracia y por los más pobres representa un antes y un después para el pueblo mexicano. Su triunfo el 2028 fue una victoria del pueblo sobre las élites, fue un viento fresco que trajo consigo una nueva esperanza para los mexicanos y un espíritu de transformación desde el gobierno”.

A la futura Presidenta de México, Durazo refrendó su respaldo a la próxima administración para seguir trabajando en unidad en favor de los sonorenses y de todo el país.

<https://www.eluniversal.com.mx/nacion/reforma-judicial-sacara-de-la-suprema-corte-a-la-elite-de-mexico-asegura-alfonso-durazo/>